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VERBALE N. 2 - ANNO 2019 

 
 Il giorno 06 GIUGNO 2019, alle ore 18.30 , presso la sede del 
quartiere in Via Moretti, 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Ceredi Gianni  – Presidente di quartiere 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BENINI GIOVANNI AG KAMAL IDRISSI KELTOUM 

P BIANCONI DANIELE AG MANZO MAURO JOHNATHAN 

P BRAVIN PIERPAOLO P MERLI FABRIZIO 

P CEREDI GIANNI AG SCARPELLINI ELISA 

P GOLINUCCI ORESTE AG MACCHEROZZI MILENA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Controllo del vicinato – occhi aperti su Cesena;  
4. Sportello socio assistenziale di comunità finalizzato all’accoglienza presso i locali della 

Casa Residenza Violante Malatesta; 
5. Iniziative di partecipazione: programmazione attività e valutazione richieste di 

contributi; 
6. Potenziamento rete ciclo pedonale e riparazioni viadotto Kennedy, eventuali 

osservazioni; 
7. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Il verbale della seduta del Consiglio di quartiere Fiorenzuola del 31 gennaio 2019 viene 
approvato all’unanimità dei presenti. 
 
SECONDO PUNTO - Comunicazioni del presidente 
• Il presidente del consiglio di quartiere Ceredi illustra il prospetto delle risorse 

economiche disponibili per iniziative di partecipazione nel Fiorenzuola per il 2019 
comprensivo delle indicazioni formulate nello scorso Consiglio, così come da riepilogo 
predisposto dall’Ufficio Partecipazione. La disponibilità comprende le risorse 2018 non 
utilizzate relative ai progetti “La camminata del venerdì” (120 euro) ai quali 
l’associazione organizzatrice ha rinunciato e “Il sogno di Lara” (250 euro) per la quale 
non è stata presentata nei termini indicati la necessaria rendicontazione. 

• Il presidente del consiglio di quartiere Ceredi comunica che l’iniziativa “Muoviti che ti fa 
bene” è ripartita con l’edizione 2019. Il Quartiere Fiorenzuola è interessato da questa 
attività gratuita per gli utenti con ginnastica dolce per i “giovani sopra i 60 anni” nelle 
giornate di martedì e venerdì dalle 17 alle 18 presso il giardinetto di via Ungaretti a 
Case Finali. 

• Il presidente del consiglio di quartiere Ceredi pone all’attenzione del consiglio una 
lettera indirizzata al sindaco di Cesena e per conoscenza al quartiere stesso in cui un 
gruppo di cittadini che si firmano in calce, residenti nella zona del seminario sollecitano 
l’attenzione sul fatto che l’organizzazione del traffico in via Magellano prevista dal 
progetto attuativo prevedendo un'unica carreggiata di transito in senso unico ed un lato 
destinato a parcheggio, oltre a ridurre i posti auto attualmente disponibili 
determinerebbe il rischio di un aumento della velocità dei veicoli circolanti. La proposta 
che il comitato di cittadini pone all’attenzione prevede il mantenimento del senso unico 
di marcia ma nel contempo la disponibilità di parcheggi su entrambe i lati della 
carreggiata. Il consiglio di quartiere prende atto di tale proposta che come altre 
pervenute rappresenteranno elemento di discussione e revisione del progetto di 
viabilità attuato al termine del consueto periodo di sperimentazione di 4-6 mesi 
previsto. 

 
TERZO PUNTO – Controllo del vicinato – occhi aperti su Cesena  
Il presidente del consiglio di quartiere Ceredi illustra per sommi capi il progetto ed il 
protocollo di Intesa “Controllo del vicinato - Occhi aperti su Cesena” tra Prefettura di Forlì-
Cesena e Comune di Cesena. Tale progetto atto a prevenire fenomeni di microcriminalità 
(furti, danneggiamenti ecc..) a carico di privati cittadini nel territorio comunale si ispira ad 
esperienze già in atto in altri comuni attraverso le quali una rete di cittadini organizzati in 
maniera specifica e facenti riferimento alle forze dell’ordine, svolgono una sorta di controllo 
visione del territorio in maniera reciproca e volontaristica. Il progetto presentato in 



occasione del Collegio dei presidenti e vicepresidenti di quartiere del 4 marzo 2019, è 
stato accolto con favore dai presenti. Come primo passo, operativamente parlando, è stato 
chiesto ai quartieri di aderire, organizzando incontri pubblici di presentazione del progetto 
ai cittadini. In tale prospettiva il quartiere Fiorenzuola definirà una data che verrà poi 
comunicata alla Polizia Municipale per concertare gli aspetti organizzativi. 
 
QUARTO PUNTO - Sportello socio-assistenziale di comunità finalizza to 

all’accoglienza presso i locali della Casa Residenz a Violante Malatesta  
Il consiglio di quartiere Fiorenzuola delibera all’unanimità dei presenti la prosecuzione del 
progetto e l’erogazione del contributo a proprio carico di euro 500 a sostegno dello 
sportello socio assistenziale di comunità presso i locali della Casa Residenza Violante 
Malatesta. La convenzione scaduta nel 2018 verrà pertanto rinnovata. Il vicepresidente del 
consiglio di quartiere Bravin suggerisce in prospettiva per l’anno a venire, di verificare se il 
sostegno economico per tale iniziativa erogato dal quartiere possa divenire a carico 
dell’Amministrazione comunale. 
 
QUINTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: programmazione attivi tà e 

valutazione richieste contributi  
• Il consiglio di quartiere si esprime negativamente e unanimemente in merito 

all’assegnazione di un contributo di euro 400 a supporto dell’iniziativa denominata “In 
viaggio tra le fiabe” presentato dal referente dell’Associazione AIDORU. Tale decisione 
non ha motivi di merito bensì di opportunità legate al tempismo dell’evento proposto, la 
programmazione prevista presso i locali del centro sociale La Fiorita di via Parini 23 nel 
mese di giugno, non sembra infatti soddisfare le richieste e le necessità di potenziali 
fruitori. 

• Il consiglio di quartiere si esprime favorevolmente e unanimemente relativamente alla 
richiesta di contributo di euro 140 inoltrata dall’Associazione Culturale Barbablù per 
l’iniziativa denominata “Cesena Comics & Stories da svolgersi nel mese di ottobre – 
novembre prossimi. L’attività verrà concordata con le volontarie che seguono i 
laboratori didattici ed il doposcuola che si tengono presso il centro sociale La Fiorita di 
via Parini. 

• Il consiglio di quartiere si esprime favorevolmente e unanimemente relativamente alla 
necessità di supportare finanziariamente le seguenti iniziative in termini di previsione di 
spesa: 
1. Laboratorio didattico condotto dall’educatrice G.L. presso i locali del centro sociale 

La Fiorita di via Parini a partire da ottobre 2019, importo euro 250. 
2. Doposcuola condotto dalle educatrici F.F. e A.M. presso i locali del centro sociale 

Fiorita di via Parini a partire da ottobre 2019, importo euro 250. 
3. “Cineforun all’esagono” promosso dal Quartiere Fiorenzuola, coordinato e curato da 

F.F. presso il giardino del centro sociale La Fiorita di via Parini 23. Tale iniziativa, 
alla sua seconda edizione, si svolgerà nelle serate del venerdì a fine luglio – inizio 
agosto. Ipotesi di spesa preventivata euro 500. 

4. Laboratorio di orticoltura presso la scuola dell’infanzia Case Finali, importo euro 
200. 

5. Doposcuola promosso da Adra Romagna a Case Finali, importo euro 500. 
Le iniziative elencate verranno ovviamente supportate finanziariamente previa 
presentazione della consueta e formale domanda di ammissione a contributo in apposito 
modulo. 
 
 
 



SESTO PUNTO – Potenziamento rete ciclo pedonale e riparazioni via dotto Kennedy: 
eventuali osservazioni  

Il consiglio di quartiere prende atto attraverso visione della tavola di progetto inviata 
dall’ing. Natalino Borghetti – dirigente del Settore Infrastrutture e Mobilità del Comune di 
Cesena, degli interventi previsti sul viadotto Kennedy relativamente al potenziamento della 
rete ciclo-pedonale via Cervese-via Emilia ed a riparazioni strutturali del viadotto stesso. Al 
quartiere viene chiesto un parere sull’opera sulla base di una comunicazione contenente 
una stringata descrizione delle attività previste ed una serie di tavole progettuali di non 
agevole interpretazione. La documentazione, sottoposta all’attenzione del consiglio di 
quartiere, è inoltre pervenuta con un modesto anticipo di tempo rispetto alla convocazione 
del consiglio stesso. In tale condizione operativa il consiglio di quartiere e sulla base delle 
seguenti considerazioni: 
• richiesta di maggiori informazioni relative alle risorse finanziarie a supporto delle opere 

previste (pista ciclabile e ristrutturazione del viadotto); 
• verifica e funzionalità della riduzione del numero delle carreggiate in entrambe i sensi 

di marcia sul viadotto Kennedy; 
• valutazione delle reale necessità di dotare il viadotto di pista ciclabile su entrambe i 

sensi di marcia; 
• verifica dell’accesso alle scuole secondarie superiori prospicienti il piazzale Macrelli; 
trasmette la seguente osservazione al richiedente: 
"Il Consiglio di Quartiere Fiorenzuola, pur prendendo atto della necessità di effettuare 
opere di riparazione strutturale del viadotto Kennedy e dell'opportunità di estendere la rete 
ciclopedonale esistente, esprime contrarietà all'intervento così come proposto. 
La perplessità principale riguarda la riduzione ad una sola corsia per senso di marcia che 
già ora, con due corsie per senso di marcia, presenta forti criticità in alcuni momenti della 
giornata in occasione dell'ingresso/uscita degli studenti dai numerosi istituti che si 
affacciano ai piedi del viadotto (tecnico industriale "Pascal", geometri "Da Vinci", 
ragioneria "Serra", "Versari-Macrelli"), senza considerare che con l'ampliamento della 
zona Montefiore, il completamento della stazione dei Carabinieri e il collegamento con la 
viabilità della Gronda-Bretella il traffico veicolare sul viadotto sembra destinato ad 
aumentare. 
Premesso quanto sopra il Consiglio di Quartiere Fiorenzuola propone di realizzare la pista 
ciclabile solo su un lato, mantenendo due corsie per chi è diretto verso il centro città e 
riducendo ad una corsia lo spazio riservato a chi percorre il viadotto dal centro verso la 
zona Montefiore." 
 
SETTIMO PUNTO - Varie ed eventuali  
1. Durante lo svolgimento del consiglio di quartiere è stata data la parola all’arch. S.P. al 

quale, in precedenti occasioni, il quartiere stesso si era rivolto al fine di formulare un 
parere ed una sorta di idea progettuale relativamente alla riqualificazione del piazzale 
di via Moretti antistante il supermercato Conad di Case Finali. Tale progetto attuativo è 
supportato dalle risorse finanziare messe a disposizione nell’ambito di “Carta bianca” 
edizione 2017. L’illustrazione dell’idea progettuale formulata dall’arch. S.P. ha trovato 
riscontro positivo presso tutti i consiglieri presenti. Le fasi che ora si aprono 
riguarderanno sia lo studio di fattibilità del suddetto progetto, il costo e la possibilità di 
rientrare nel budget messo a disposizione da “Carta Bianca” oltre alla possibilità di 
prevedere in tale costo anche le spese di progettazione. Nelle settimane a venire il 
consiglio di quartiere provvederà a mantenere i contatti con l’arch. S.P. e 
contestualmente con gli uffici comunali competenti per cercare di trovare una soluzione 
che abbia come fine la fattibilità al progetto e le necessarie coperture finanziarie. 

2. Il Consiglio si esprime favorevolmente al rinnovo utilizzo locali della sede di Quartiere 
di via Moretti 261 in merito alle richieste presentate dalle Associazioni “Attori Diversi” 



ed “Essalam”. Per entrambe si propone di mantenere le medesime tariffe applicate 
negli atti scaduti che prevedono rispettivamente la riduzione di quanto previsto dal 
disciplinare nella misura del 30% e del 50%. 

3. Il Consiglio prende atto che l’Az. USL ha segnalato che l’incuria/gestione di un paio di 
orti dell’area ortiva per pensionati di via Friuli possono favorire il proliferare di insetti 
dannosi per cui, anche con la collaborazione del referente dell’area, si monitorerà la 
situazione e si inviteranno gli assegnatari ad una maggiore cura. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 20.45. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
          IL PRESIDENTE 
            Gianni Ceredi 


